



繋

西川小学校だより

第1号

R2. 4. 15

西川小学校

校長 白田慶和

こんな学校経営を進めていきます...

～ 校長挨拶 ～

23名の新入生を迎え、全校児童176名で、令和2年度がスタートしました。入学式が実施されたこと、これほど幸せを感じたことはありませんでした。元気に入学してくれてありがとうの気持ちでいっぱいでした。

新型コロナウイルスへの感染が県内でも確認され、咳エチケットや手洗いうがいの徹底、そして三密（密閉・密集・密接）を避けて集団感染を防がなければなりません。西川町や周辺地域に感染者が確認されていないという理由から、4月6日に始業式、7日に入学式を実施いたしました。

1カ月以上も続いた臨時休業中は、学校に響く子ども達の声もなく、とてもさみしい時間を過ごしました。しかし、皆様のご協力のおかげで、ウィルス感染は勿論のこと、誰一人事故に遭うこともなく、無事に学校を再開できました。ありがとうございました。その始業式の中で話したことを次に紹介します。



- 1 この休みを無事に過ごすことができたのは、頭で考え判断し行動した結果である。
学んだことを、実行したことを自信にして、今年1年頑張りましょう。
- 2 西川町学校教育目標「ふるさとを愛し、高い志をもち、ぶなのようにたくましくともに学ぶ子ども」の「ぶなのように」とは、どういう姿をイメージしているか、そのイメージする姿に近づけるよう頑張りましょう。

この二つです。コロナウィルス感染が拡大して、これまでに経験したことがない状況の中では、人の言うことをしっかり聞くことも大切ですが、それよりも大切なのは、何が真実なのか、真実はどこにあるのか、試行錯誤しながら、つまずいても決してあきらめず、自分で判断することがより一層重要なことだと改めて感じさせられました。

私たち教職員は、様々な教育活動の意義を見つめ直し、一人一人が自分で判断し教育し続ける集団でありたいと思っています。保・小・中一貫教育、コミュニティスクールなど西川の教育のよさを子どもたちと一緒に感じ取ることができるよう努めてまいります。今後とも、ご支援・ご協力よろしくお願ひいたします。

山形県でのコロナウィルス感染が拡大しております。今後も、感染予防にご協力、よろしくお願ひいたします。

<今年度の児童数>

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計
男子	10	14	12	12	22	21	90
女子	13	13	11	14	12	22	86
合計	23	27	23	26	34	43	176

ようこそ、西川小学校へ

4月7日（火）に入学式を実施し、明るく元気な23名の新入生を迎えました。新型コロナウイルス感染防止のため、縮小した形での実施となりました。

新入生呼名では一人一人が大きな声で返事をし、校長の話を生き生きとした表情で聴いていました。また、式の最後に代表の阿部奏人くんに教科書が給与され、「ありがとうございます。」と堂々と受け取っていました。学校再開後、また上級生のお兄さん・お姉さんと楽しい学校生活を送って欲しいと思います。



〈元気な声で新入生呼名〉



〈真剣な表情で話を聴いていました〉



〈後席から在校生が温かく見守りました〉



〈代表の阿部奏人くん教科書給与〉

新任者を迎え、1学期スタート！！

7名の新任者を迎え、全児童出席のもと4月6日（月）に1学期の学校生活がスタートしました。学校中に子どもたちの元気で明るい声が響き渡り、新型コロナウイルス感染に負けず、学習や運動にがんばるよう決意を新たにしました。



2020/04/06

2020/04/06

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、5月10日（日）まで小中学校とも臨時休校となりました。学校再開後の教育計画も、今後改めて検討していきます。決定した内容から順に次号よりお知らせしていきます。

また、町の有志の方々より手作りマスクをプレゼントしていただきました。早速、全校児童に配付し、有効に活用させていただいております。本当にありがとうございます。